

# Klares Ja zum 35-Millionen-Kredit für Wil West

## Martin Knoepfel

Finanzvorlagen benötigen im St.Galler Kantonsrat für eine Annahme das qualifizierte Mehr von 61 Stimmen. Wer bei der Schlussabstimmung abwesend ist oder sich der Stimme enthält, sagt also Nein. Der Sonderkredit für die Entwicklung des Areals Wil West schaffte diese Hürde am Mittwochabend locker. In den Schlussabstimmungen standen den 80 Ja-Stimmen 27 Nein-Stimmen bei vier Ent-

haltungen gegenüber. Eine kantonale Volksabstimmung ist aufgrund der Höhe des Kredits – er beträgt 35 Millionen Franken – trotzdem zwingend. Sie soll im September oder November stattfinden. Die Fronten waren am letzten Tag der April-Session gegenüber der zweiten Lesung im Wesentlichen unverändert.

## Marc Mächler optimistisch für Volksabstimmung

Die Geschäftsstelle Wil West begrüsst in einer Medienmittei-

lung das Ja des Kantonsparlaments. «Wir nehmen das Ergebnis erfreut zur Kenntnis und sehen es gleichzeitig als Auftrag, Wil West voranzubringen und das Projekt für die Bevölkerung greifbar zu machen», teilt Gesamtprojektleiter Peter Guler mit. Er kündigt an, die Bevölkerung stärker miteinzubeziehen. Vor und nach den Sommerferien sollen Arealrundgänge für die Bevölkerung stattfinden, damit sie sich vor Ort ein Bild über das Vorhaben machen kann.

«Ich bin überzeugt, dass die Vorlage auch vor dem Volk gute Chancen hat. Denn Wil West überzeugt raumplanerisch, verkehrstechnisch, energetisch und wirtschaftlich», lässt sich Regierungspräsident Marc Mächler im Communiqué der Geschäftsstelle zitieren. Langfristig fliesse das Geld mit dem Verkauf der Parzellen zurück an den Kanton.

Auch die Bewegung «Wir wollen Wil West» des Wirtschaftsportals Ost freut sich über den Entscheid des Kan-

tonsrats. «Wir setzen alles daran, dass die Bevölkerung in der Region ebenfalls mitzieht», sagt Co-Präsident Jürg Hüni, der auch die Vereinigung Münchwiler Firmen präsidiert, gemäss einer Medienmitteilung. Der zweite Co-Präsident Stefan Frick, Präsident des Gewerbevereins Wil und Umgebung, sagt: «Unser Ziel ist klar: Bei der kantonalen Volksabstimmung soll die Lebens- und Arbeitsregion Wil ein deutliches Zeichen pro Wil West ausstrahlen.»